

Landkreis Oberhavel · Adolf-Dechert-Straße 1 · 16515 Oranienburg

Landrat
Büro des Landrates
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Postanschrift:

Pressestelle

Pressemitteilung

Direkt für Sie da:

Telefon:

03301 601-1010

Telefax:

03301 601-1019

E-Mail:

pressestelle@oberhavel.de

Adresse:

Adolf-Dechert-Straße 1
16515 Oranienburg

Aktenzeichen:

PM 057/2023

(Bei Schriftverkehr bitte immer angeben.)

04.04.2023

Radbegeisterte aufgepasst: Anradeln in Oberhavel am 29. April Landkreis lädt gemeinsam mit Städten und Gemeinden zum Radfahren ein / Sternfahrt zum Krämerwaldfest mit fünf Startpunkten

Den Start in die Radsaison gemeinsam erleben – das ist das Motto des längst traditionellen Anradelns in Oberhavel. Dazu lädt der Landkreis gemeinsam mit den Städten und Gemeinden auch 2023 wieder ein: Am Samstag, dem 29.04.2023, kann bei einer Rad-Sternfahrt nach Oberkrämer in die Pedale getreten werden. Ziel ist das 19. Familienfest im Krämerwald.

„Auch, wenn viele Radbegeisterte das ganze Jahr über ganz selbstverständlich mit ihrem Fahrrad unterwegs sind, gibt es auch diejenigen, die das Rad erst im Frühling wieder in Bewegung setzen. Jetzt wird es höchste Zeit! Das Krämerwaldfest ist eine gute Gelegenheit, für eine erste Radtour in unserer tollen Region“, lädt Landrat Alexander Tönnies zum gemeinsamen Anradeln ein. „Ich freue mich, wenn auch in diesem Jahr wieder viele Menschen aus unserem ganzen Kreis mit dabei sind. Natürlich werde ich auch selbst wieder mitradeln und freue mich schon jetzt auf tolle Begegnungen und Gespräche!“

Auch Egmont Hamelow, Dezernent für Bauen, Wirtschaft und Umwelt ruft auf: „Wir nehmen den beginnenden Frühling gerne zum Anlass, um alternative Verkehrsmittel zum Kfz wieder bewusst in den Fokus zu rücken. Dazu bietet das Anradeln eine gute Gelegenheit dafür. Ob Genussradler, Rennradler, Familienausflügler oder Mountainbiker: Machen Sie Ihr Rad frühlingsfit und radeln Sie los!“

Die Touren starten an fünf Orten im Kreisgebiet. Gemeinsames Ziel ist das Krämerwaldfest, das zwischen 11.00 und 18.00 Uhr in der Waldbegegnungsstätte Oberkrämer in Neu-Vehlefanx gefeiert wird. Veranstalter sind der Förderverein Regionalpark Krämer Forst e.V. und die Gemeinde Oberkrämer. Besucherinnen und Besucher können sich auf ein buntes Programm, auf einen Markt mit regionalen Produkten, Handwerkern und Künstlern, auf ein vielfältiges kulinarisches Angebot sowie viel Spaß und Spiel für die ganze Familie freuen. Baumklettern, Bogenschießen, Ponyreiten, Hüpfburg, Bungee-Trampolin, ein Puppentheater und mehr warten auf die Jüngsten. Kreativität und handwerkliches Geschick sind an Aktionsständen wie



beispielsweise beim Nistkastenbau und an verschiedenen Bastelständen gefragt. Bei den traditionellen „Waldmeisterschaften“ werden Ausdauer, Kraft, Geschicklichkeit und das Wissen rund um die Natur getestet. Förster bieten geführte Wanderungen durch den Krämer Forst an und wissen vieles über den Wald zu berichten. Wer nicht laufen mag, kann auch auf die Historische Postkutsche umsteigen, die wie in alten Zeiten unterwegs sein wird. Der Eintritt zur Veranstaltung kostet 2,00 Euro, für Kinder bis zu einem Meter Höhe ist er frei. Die Ankunft beim Fest ist für 13.00 Uhr geplant. Fahrradparkplätze sind an der Waldbegegnungsstätte reichlich vorhanden.

Folgende Startpunkte und -zeiten sind geplant:

Glienicke/Nordbahn:	gegenüber dem Nachbarschaftstreff, Eichenallee 10 / 10.00 Uhr / 21 km
Hohen Neuendorf:	S-Bahnhof Borgsdorf (Fürstenauer Platz) / 10.00 Uhr / 24 km
Oranienburg:	Schlossplatz / 10.30 Uhr / 25 km
Hennigsdorf:	Postplatz / 11.30 Uhr / 16 km
Kremmen:	Bahnhof / 12.00 Uhr / 10 km

Alle Anradeln-Touren werden von erfahrenen Tourleiterinnen und -leitern begleitet, auch für die Rückfahrt werden begleitete Touren angeboten. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Organisatoren bitten aber, nur verkehrssichere Fahrräder zu benutzen, damit es unterwegs keine bösen Überraschungen gibt.

Ideen für Radrouten im gesamten Kreisgebiet

Wer beim Anradeln auf den Geschmack gekommen ist und weitere Touren plant, findet zahlreiche Vorschläge dafür auch auf der Internetseite des Landkreis Oberhavel unter www.oberhavel.de/Radfahren. Denn Oberhavel ist für begeisterte Radlerinnen und Radler durchaus ein kleines Paradies. Auf rund 400 Streckenkilometern lassen sich die Natur mit zahlreichen Seen, Flüssen, Kanälen und Wäldern ebenso erleben wie der kulturelle Reichtum Oberhavels.

Auf den vielen regionalen Radrouten wie dem Seen-Kultur-Radweg, aber auch auf dem internationalen Radfernweg Berlin-Kopenhagen, gibt es landschaftliche Schönheiten und viele Sehenswürdigkeiten zu entdecken. Zahlreiche Pedelec-Stationen entlang der Strecke ermöglichen das Aufladen von E-Bikes und bieten damit eine ideale Vernetzung. Gemütliche Gasthäuser und Pensionen sowie rund 50 Bett+Bike-Gastbetriebe laden zum Ausruhen ein. Dank der Knotenpunktwegweisung stehen unter dem Motto „Radeln nach Zahlen“ außerdem Rundkurse durch den ganzen Landkreis bereit.